
　

1：結果報告を受けての感想 2：これからの受験に向けて頑張りたいこと

・3年生の感想を見て、今回の結果を真剣に聞いて、自分の今後の生活を
考えてくれているなと思いました。皆さんの為になって担当としてうれし
いです。

                                                お詫びと訂正
前回載せた３７期生の進路先で浦添商業（１人）が２か所ありました。浦添商業に
進学した卒業生は合計2人です。お詫びして訂正します。
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　新年度がスタートして約１カ月、新しい生活にはなれましたか？　３年の総合で、さっそく第１回進路
希望調査を行いました。現在の３年生の志望校（第１志望）載せますので、１・２年生のみなさんも参考
にしてください。　　　　　                                                                                                  なお、
１階と３階の進路コーナーの掲示板に,その他の調査の結果を掲示していますので、ぜひ見て下さいね。
この進路情報にも載せるのが可能な時は、その他の結果も紹介していきたいと思います。

裏にも調査結果
をいくつか載せ
ていますのでご
覧ください→

１：６割くら
いは塾に入っ
ていて平日２
時間勉強して
いて、塾に
行ってないし、
自主勉も全く
しない私はや
ばいなと焦り
を感じた（４
組）

２：休日の午
後はほとんど
予定がないの
で、休日に勉
強するように
して、平日は
短い時間でも
いいから毎日
勉強しようと
思った。（６
組）

１：塾に入って
いる人が多くて
少し焦りました。
また、高校を選
んだ理由に将来
の仕事を考えて
選んでいる人が
多く、中学生が
ここまで自分の
意志が定まって
いるのがすごい
と思った

（７組）

２：夜の就寝
時間は１０時
～１１時にし
て、生活のリ
ズムを戻し塾
の日以外でも
学習をすると
いう意識を持
ち、自分です
きま時間を見
つけて（勉強
を）やろうと
思いました。

（９組）

２：生活して
いる上で無駄
な時間が多い
なと今日気づ
くことができ
たから、少し
でも無駄な時
間を減らして
勉強する時間
を長くするよ
うにしたい
（５組）




